## Une nouvelle Maison Départementale des Personnes Handicapées (MDPH)

Le Département construira d'ici 2025 un nouveau bâtiment, à Avignon, où seront installés la nouvelle Maison Départementale des Personnes Handicapées (MDPH) et les services de la Direction des personnes âgées et des personnes handicapées.

Cette opération s'accompagne d'une réhabilitation lourde du site Limbert, abritant les services du Pôle Solidarités du Département de Vaucluse, ainsi que de l'Espace Départemental des Solidarités (EDeS) d'Avignon Est.



Montant global des aménagements : 35 M€

Ils répondront au manque de place et au vieillissement des locaux actuels en améliorant sensiblement leur performance énergétique notamment.

Cette grande restructuration augmentera les surfaces des locaux, permettra de mieux accueillir le public tout en conservant un ensemble de services du Pôle Solidarités en plein cœur d'Avignon.

## Une MDPH plus vaste et plus moderne

La nouvelle Maison Départementale des Personnes Handicapées sera construite en lieu et place d'un grand hangar désaffecté (hangar Souvet) situé le long de la voie ferrée et appartenant au Département. La Maison Départementale des Personnes Handicapées (MDPH), dont les locaux actuels (boulevard Saint- Michel, à Avignon) sont peu fonctionnels, se rapprochera ainsi du site Limbert.

Le nouveau bâtiment, d'une surface de 38 000 mètres carrés, abritera non seulement une MDPH plus vaste et plus moderne mais également la Direction des Personnes Âgées et des Personnes Handicapées.

Le démarrage des travaux aura lieu au premier trimestre 2024 pour une réception à la mi-2025.



